## Estimados colaboradores,

Ante la complicada situación que atravesamos y siguiendo las directrices de las autoridades sanitarias, Guamá ha tomado la decisión de evitar situaciones de riesgo a sus empleados.

Por todo ello, seguiremos operativos en los correos electrónicos habituales, pero no daremos atención telefónica durante estos días.

Para contactar con nosotros, enviarnos un correo a las direcciones habituales, dependiendo de con que departamento queráis contactar y os daremos respuesta a la mayor brevedad posible.

Un equipo de personas continuamos teletrabajando y dando seguimiento a nuestros clientes de la mejor manera que podemos hacerlo en estas difíciles circunstancias.

En cuanto esta situación pase, volveremos a la atención habitual, restableciendo todos los canales de comunicación

Mucho ánimo.

Guamá

